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2019-2020 ＲＩテーマ ロータリーは世界をつなぐ 

天童東ロ－タリ－クラブ   

「感動と夢の輪を広げ、奉仕の心を持って、ロ－タリ－を楽しもう」 

会長/ 古瀬  正勝 ・ 幹事/ 半澤 清彦 

通常例会 1656 回・本年度第 35回  例会日 2020年 3月 25日 会場 天童ホテル  

司会 /佐藤英伸   ソング /四つのテスト    タクト /鞍掛彰秀 

 

会長挨拶   古瀬 正勝 会長 

 

 皆さんこんには。初めにお目出度い話をします。事務局の鈴

木さんが結婚しまして川村さんに名字が変わりました。誠にお

めでとうございます。また、商工会議所事務局長の瀬野さんが

３月３１日付けで退職されるとのことです。当ロータリークラ

ブも大変お世話になりありがとうございました。 

さて、今日の新聞テレビで報道されておりますが、東京オリ

ンピックが１年延期と大きな見出しで出ています。来年夏までには開催するとのことですが、２年延期もあるの

ではないかと私は思います。延期は日本経済に多大な影響を与えるのは確実です。開催に向け予約されたホテル

業界、旅行会社、航空会社など益々大変になってくるかと思います。日本も大変な時期になったようです。 

コロナウイルスはヨーロッパで拡大しています。インドはこれから拡大が予想されます。インドは衛生面が非常

に悪く、何年か前に旅行に行きましたが道路の両側はゴミ捨て場となっています。牛は道路を歩いて糞などもか

まわず垂れ流しで衛生や環境面では大変劣悪です。これからインド・アフリカなどは拡大 

するのではないでしょうか。東京都は人口１２００万人の内、感染者１７２人とまだ感染者が少ないと思います。

これから東京はクラスター爆弾のように拡大するのではないでしょうか。小池知事もノー３密を行って下さいと

のことです。３密とは喚起の悪いところ（密閉）、多数が集まる場所（密集）、間近で会話や発声をする（密接）

ことです。皆さん手洗い洗顔をし、コロナウイルスに感染しないよう十分気をつけましょう。 

また、本日の卓話は「ＪＡ天童フーズの紹介」です。本日の講師は、ＪＡ天童フーズ事業開発室長蜂谷祐一さ

まです。蜂谷さま卓話宜しくお願い致します 

 

幹事報告  半澤 清彦 幹事 

1 天童市国際交流協会より書面による 2019年度臨時総会の案内が届い

ています 

2 地区事務局より 2020年 6月 6日～10日開催予定のロ－タリ－国際大

会中止の案内が届いています。それに伴い、アロハジャパン朝食会

（日本人朝食会）も中止になります 

登録料などの払い戻しについてはわかり次第連絡いただけるということです 

委員会報告 

 ありません 
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会員卓話  担当/紹介  伊藤則雄 記録・広報・雑誌委員長  

 卓話者 ジエイエイてんどうフ－ズ 事業開発室長 蜂谷祐一氏 

 演題  山形の米事情とジェイエイてんどうフ－ズのこれから 

  経歴の紹介 

 

  山形の果物とお米を通じて日本中の人々をハッピに 

 果物王国山形は四季折々のたくさんのおいしいフル－ツと北国のおいしいお米を育てています 

 豊かな自然のなかで育った、さくらんぼ、ラフランス、りんご、桃、ぶどう・・・・ 

ビタミンたっぷりではじけるフル－ツと、「つや姫」を代表とするおいしいお米を天童から全国にお

届けします。 

 2019年 12月新社屋完成・2020年 3月精米プラント稼働 

 精米の取り扱い。設立当初は天童市のお米を取り扱い、地元への販売から首都圏まで販路拡大、県内 

    外から広く原料を仕入れ、首都圏の外食・中食用。量販点・ネット販売 

 最先端の精米プラント・精米の安全を確保・品質管理、汚染防御管理・多階層。自然落下構造・異常発

生時の自動停止・省人化、効率化・夜間無人運転 

 山形の果物を全国へ・低温ピッキング場・最新機器で充実した品質管理 等々 

 

スマイル 報告者 石沢聡副委員長 

1 古瀬正勝君  事務局の鈴木さん、結婚おめでとうございます JA てんどう

フ－ズ事業開発室長蜂谷さん卓話よろしくお願いします  2000 

2 新関彌一郎君 私の手帳から「ロ－タリ－例会」以外の予定がなくなりまし

たロ－タリ－例会に感謝 

3 村山光男君  結婚記念日のお花届きました、3/25 今日は電気記念日の日 45 年目の記念日を  

迎えることができました !! 感謝 昨日ＲＣメンバ－人間ドックより生還 感謝 

4 伊藤則雄君  蜂谷祐一様 ご苦労様です、今日の卓話よろしくお願いします 

5 原田正夫君  ジェエイてんどうフ－ズ蜂谷室長様の卓話楽しみにしています、又新社屋おめでと

うございます 

6 山口  孝君  ジェイてんどうフ－ズの蜂谷室長さんの卓話楽しみにしています、いつもおいしい

お米頂いています有り難うございます 

7 水戸部陽一君 蜂谷祐一さん、いらっしゃい 

8 高橋英治君   蜂谷室長、いつもお世話になっております、卓話楽しみです 

9 鞍掛彰秀君  蜂谷祐一室長卓話よろしくお願いします、お父上は前なつめろ会長です 2000 

10 村山征彦君  蜂谷さんしばらくです、今日は有り難うございます イイダ設計 村山 

11 川村裕見子君 いつも大変お世話になっております、私事で恐縮ですが、先日結婚しました報告

を兼ねてスマイルさせていただきます、新姓は川村です、今後ともよろしくお願いします 2000 

 

 

瀬野淳子さん 退任の挨拶 

 長い間お世話になりました 

 心より感謝を申し上げます 

 

 

出席報告  本日会員 52 名  出席者 41 名   95.34％  前回を 100％に修正 


